

## Schießsport: Meistertitel für Christian Heins

Mit einem Deutschen Meistertitel, viermal Edelmetall und zahlreichen hervorragenden Leistungen sind die Sportler der Schützenbruderschaft Freiheit von den nationalen Titelkämpfen aus München zurückgekehrt. Im Wettbewerb KK Liegend Juniorenklasse bewiesen Maik Wonigeit, Alexander Bederke und Christian Heins ihre Stärke. Am Ende standen für Heins im Finale 103,7 Zähler zu Buche, die in der Addition mit dem Vorkampf den Deutschen Meistertitel bedeuteten. ng ▶ Seite 9

# Christian Heins ist Deutscher Meister

Schießsport: Großartige Erfolge für die Schützenbruderschaft Freiheit bei Titelkämpfen in München-Hochbrück

**OSTERODE.** Mit einem Deutschen Meistertitel, insgesamt viermal Edelmetall und zahlreichen hervorragenden Leistungen sind die Sportler der Schützenbruderschaft Freiheit von den diesjährigen nationalen Titelkämpfen aus München-Hochbrück zurückgekehrt.

Im Wettbewerb KK Liegend Juniorenklasse bewiesen Maik Wonigeit, Alexander Bederke und Christian Heins ihre Leistungsstärke. Bederke sicherte sich mit zwei 100er Serien und einem Resultat von 587 Platz acht bei den Junioren B.

Heins schoss von Anfang an wie entfesselt auf und belegte nach dem Vorkampf der Junioren A mit ausgezeichneten 594 Platz zwei.

Wonigeit kam auf 587 Ringe und Rang neun und verpasste nur um einen Ring das abschließende Finale, das sich zu einem wahren Krimi zwischen dem Führenden Florian Scherer (594, Bayern) und Heins entwickeln sollte. Beide schossen hohe Zehner, doch als sich der Freizeiter kurz vor Schluss an seinem

Kontrahenten vorbeigeschoben hatte, untermauerte er seine Spitzenposition mit weiteren Treffern ins Zentrum.

Am Ende standen für Heins im Finale 103,7 Zähler zu Buche, die in der Addition mit dem Vorkampf den Deutschen Meistertitel für ihn bedeuteten. Abgerundet wurde dieser Erfolg durch Silber in der Mannschaftswertung mit 1768 Ringen.

Die dritte Medaille holte sich das erfolgreiche Juniorenteam im KK 3x20 Schuss. Bederke (571) belegte bei den Junioren B ringgleich mit dem Drittplazierten den vierten Platz, bei den Junioren A wurde Wonigeit (570) bei einem Zähler Rückstand auf Silber Siebter, Heins (560) belegte den 17. Rang. In der Teamwertung kamen die drei auf 1701 und freuten sich damit über ihren zweiten Vize-Titel bei diesen Meisterschaften.

„Im Wettbewerb Luftgewehr ist die Leistungsstärke auf nationaler Ebene seit Jahren enorm hoch. Uns von vorne herein klar, dass man auf den Punkt topfit und mental op-

timal vorbereitet sein muss, um in diesem „Haifischbecken“ überhaupt eine Chance zu haben“, erläutert Trainer Christian Pinno die schwere Aufgabe der Freizeiter Liga-Schützinnen Mareike Cordes, Alina Hill und Anna-Laura Liebscher.

Schnell stellte sich heraus, dass an diesem Samstag alles passen würde. Nationalkaderschützin Cordes eröffnete souverän mit Serien von 99 und 100, die die Grundlage für ihre 393 Ringe, die den sechsten Platz bei den Juniorinnen B bedeuteten. Liebscher überzeugte durch enorme kämpferische Qualitäten und kam auf 387 Zähler und Platz 23 bei den Juniorinnen A.

Fulminant war auch der Auftakt von Hill, die ihrerseits mit zweimal 99 begann und das sehr hohe Niveau mit Serien von 98 und 97 bis zum Ende halten konnte. Mit 393 Ring qualifizizierte sich die Luftgewehrspezialistin damit nicht nur für das Finale der besten Acht, das sie mit 97,4 abschloss, sondern sicherte damit die verdiente Bronzemedaille in der Mannschaftswertung.

In der Juniorenklasse B weiblich startete Stephanie Dreilich im Wettbewerb KK Liegend und belegte mit 566 Ringen den 56. Rang.

In der selben Disziplin schoss sich Sina Kuckuck mit 574 Ringen auf Platz 28 und im Dreistellungskampf KK 3x20 Schuss überzeugte die Auszubildende mit 557 Zählern als 36.

In der Damenklasse schoss Gabi Zimmermann im KK 3x20 568 (Platz 45) und im Liegendschießen 581 Ringe (Platz 28).

Der amtierende Landesverbandsmeister Altersklasse Freie Pistole, Kersten Olbrich, bestätigte seine Leistung der diesjährigen Landestitelkämpfe in Hannover und sicherte mit dem selben Resultat (523) in München Platz 28.

Am 24. September werden die Teilnehmer an den Landes- und Deutschen Meisterschaften sowie die Liga-Mannschaften im Rahmen eines Empfangs im Freizeiter Schützenhaus entsprechend gewürdigt. Weitere Informationen sind im Internet unter [www.sbfreiheit.de](http://www.sbfreiheit.de) oder [www.dsb.de](http://www.dsb.de) zu finden.

„Die Leistungsstärke ist seit Jahren enorm hoch“

Christian Pinno  
Trainer der SB Freiheit



Toller Erfolg für die Freizeiter: Christian Heins ist Deutscher Meister im Liegendschießen. Fotos: Pinno



Mit einer Riesenleistung im „Haifischbecken“ (v.l.): Mareike Cordes, Alina Hill und Anna-Laura Liebscher